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Hoffen auf neue Liebe

Nein, dachte ich sofort, das nicht auch noch. Je länger ich aber die Zeitung las, desto klarer

wurde mir: der Konflikt ist schon in vollem Gange. Der Streit über die Frage: Was ist ein Mensch

wert? 150 Menschen sind Ende März zu Tode gekommen, als ein junger Pilot sein Flugzeug

gegen einen Berg flog. Viele wollten erst nicht wahrhaben, was sie bald glauben mussten: Es war

wohl Absicht. Der Pilot wollte sterben und nahm keine Rücksicht auf die Menschen, die sich ihm

anvertraut hatten. Unser Land war wie gelähmt, kurz vor Karfreitag und Ostern. Dann folgte eine

Zeit der Trauer, bis die Toten wieder daheim waren und begraben wurden. Die Lufthansa zahlte

den Angehörigen eine Soforthilfe, alle bekamen das gleiche. Nun soll eine Art Schmerzensgeld

folgen. Und der Streit beginnt: Was ist ein Mensch wert?

Wenn es um Geld geht, ist die Frage nicht zu beantworten. Was ist der Ernährer einer Familie

wert? Was ist die Ausbildung der Kinder wert, die ihre Eltern verloren haben? Schmerz ist nicht

mit Geld zu heilen. Das wissen alle. Und doch finden Angehörige, die Lufthansa zahle ihnen viel

zu wenig. Jetzt reden die Anwälte, leider auch öffentlich.

Ein Mensch ist alles wert, natürlich. Elternliebe ist unersetzbar. Freund oder Freundin sind nicht

mit Geld aufzuwiegen. Trotzdem streiten sie, leider laut. Ich habe auch keine Lösung. Nur eine

große Bitte. Die heißt: Einigt euch um Gottes willen. Ja, um Gottes willen. Keine Seite möge noch

länger zulassen, dass über Menschen und ihren Wert in Geld gesprochen wird. Das ist unwürdig.

Ob es nun fünfzig- oder hunderttausend Euro sind, kann doch schnell entschieden werden; davon

will ich nichts in der Zeitung lesen. Es ist sowieso zu wenig für den Verlust. Liebe ist unersetzbar.

Und wenn einer Schmerzen lindern kann, dann Gott. Durch neue Liebe. Auf die hoffe ich. Um die

bitte ich Gott für alle, die trauern.
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